

ROMIKIDS – Presseinformation Kollektion Frühjahr/Sommer 2020

ROMIKA kehrt zurück zu seinen Wurzeln und bietet dem Fachhandel ROMIKIDS Hausschuhe mit einem ganz neuen Konzept an.

In der kommenden Frühjahr/Sommer 2020 Kollektion beweist Romikids, dass neben Komfort und Design auch der ökologische Aspekt nicht wegfallen muss. Kindgerechte, verspielte Mode in komfortabler Weite aus hautsympathischen Materialien verknüpft traditionelle Werte zu einer umfangreichen, recyclebaren Kollektion.

Priorität bei der Modellgestaltung haben besonders Komfort, Qualität, Design und Wiederverwertung. Romikids Hausschuhe beweisen sich in der kommenden Saison als brandneue Modelle mit einer fußgerechten Leistenform sowie einer leichten, superflexiblen PU-Direkt-Sohle, die den Fußbewegungen des Kindes folgt. Der Recyclebär sorgt mit PVC- und chromfreien Materialien dafür, dass die Romikids-Schuhträger zusätzlich die Erhaltung unseres schönen Planeten unterstützen. Verbessertes Klimakomfort und Hygiene werden dank multifunktionaler Decksohle, Baumwollfutter und waschbarem Obermaterial garantiert.

NEUE GENERATION VON KINDER-HAUSSCHUHEN

Die neue Kollektion präsentiert einen komplett PVC-freien Hausschuh, der zu 100% wieder in den Wirtschaftskreislauf zurückgeführt wird, sodass der Schuh nach dem Gebrauch wieder ein neuer Romikids Hausschuh wird. Alle Schuhe der Romikids Kollektion tragen ab Frühjahr/Sommer 2020 die Aufschrift „romicycle“ auf der Decksohle, der Schachtel und als Hangtag am Schaft. Dies kennzeichnet sie als recyclefähig und der Kunde kann die Schuhe nach Gebrauch im Geschäft zurückgeben - als Dankeschön erhält dieser einen Nachlass von einem Euro beim Kauf eines neuen Paares. Die ROMIKIDS Partner sammeln die gebrauchten Schuhe in einem von Romikids gestellten Jutesack, auf dem der Recyclebär aufgedruckt ist. Sobald der Sack voll ist und abgeholt wird, bekommt der Qualitätsfachhändler eine Gutschrift von einem Euro pro Paar. Ein erklärendes Video ist unter dem Link (wird noch eingesetzt) zu finden. Auf der Romika-Homepage wird eine Liste aller Händler hinterlegt sein, bei denen es romicycle Schuhe zu kaufen gibt.

MIT PETZI LAUFEN LERNEN

Der Unisex Lauflernhausschuh PETZI in mittlerer Weite wird das große Thema in der kommenden Saison. Babygerechte Motivgestaltung mit dem für Romika entwickelten Pandadruck in Bunstiftfarben, die von Blau über Rot bis hin zu Grün reichen. Begeistertes Laufen lernen im Alter von 1 bis 3 Jahren für Romikids in der Größe 19 bis 26. Ein hochwertiger Pandakopf als Klette mit flauschiger Haptik entfaltet seine Wirkung auf hautsympathischen Materialien und bietet den kleinen Füßen bestmöglichen Schutz. Die knöchel- und halbhohen Klettmodelle überzeugen neben einer perfekten Passform und Krabbelschutz im Spitzenbereich auch mit einer Fersenklammer für besseren Halt im Schuh. Weitere Besonderheiten bietet die PU Sohle mit einem niedlichen Pandamotiv und einer Färbrille sowie mit einer Gelenkaussparung, die optimale Flexibilität gewährleistet.

Der Panda ist das perfekte Motiv für unsere PETZI-Gruppe. Durch den breiten Kopf und die groß wirkenden Augen erfüllt er emotional das Kindchen Schema. Sein Weiß im Fell verleiht den Schuhen einen frischen sommerlichen Charakter.

MÄRCHENWELT MIT PAULINA

Mit der PAULINA Mädchengruppe für den Kindergarten tauchen wir in die Welt der Märchen und Fabelwesen ein. Verspielte und glitzernde Stoffe lassen Mädchenherzen höherschlagen. Pink, Blau und Rot werden durch Trendfarben wie Naranja, Coral und Mint modisch ergänzt. Schaft- und Sohlenfarben sind harmonisch oder monochrom aufeinander abgestimmt. Die aufgesetzten Embleme bestechen durch Glitzer, Pailletten, Satin und Regenbogenglanz. Zuverlässiger Stoßschutz im Spitzenbereich sorgt für reichlich Sicherheit. Dies ist der ideale Mädchenkleinkinderschuh in mittlerer Weite für kleine Prinzessinnen im Alter von 3 bis 7 Jahren, deren Füße in Größe 25 bis 35 schlüpfen können.

Das Einhorn gilt als das edelste aller Fabeltiere und steht als Symbol für das Gute. Nach einer regelrechten Einhorn Manie ist es immer noch sehr beliebt und lässt uns in magische Welten entfliehen. Die Klettmodelle begeistern mit einer leichten, flexiblen PU-Direkt-Sohle, die durch Einhorn und Sternchen eine verspielte Optik erhält. Durch die besondere Regenbogenspirale mit Färbrille werden Schlichtheit und Länge seitlich aufgelockert. Irisierendes Glitzermaterial mit hochwertigen, mädchenhaften Dekorationen sowie Regenbogensterne und -gummizug schmücken den schönen Slip On.

AUF ABENTEUERREISE

Der anhaltende Hype um sportive Schuhtypen macht auch vor den Hausschuhen keinen Halt. Modern und cool präsentiert sich daher die neue Jungengruppe. Farb- und Themenwelten inspirieren die Boys zu neuen Abenteuern. Mit dem Romihero fliegen sie durch die Lüfte, jagen gefährliche Dinosaurier oder sammeln mit dem Romicycle LKW die getragenen Romikids Schuhe ein.

Der Kleinkinderschuh POLDI in mittlerer Weite bietet Jungs im Alter von 3 bis 6 Jahren nicht nur rundum Schutz und Komfort sondern auch eine spannende Reise durch den Alltag. Die verstellbaren Klettmodelle und Slip Ons für den schnellen Ein- und Ausstieg zaubern Jungen mit der Größe 25 bis 35 Uhr ein breites Lächeln ins Gesicht.

Die außergewöhnliche PU-Direkt-Sohle mit Stoßschutz überzeugt durch technische Elemente wie Schrauben und Platinen, die durch Färbrillen optisch hervorgehoben werden. Für spektakuläre Looks sorgen aufwendige Motive aus der Abenteuerwelt der Jungs sowie ein Stoffdruck mit Baufahrzeugen. Hier lassen sich Highlights wie Uni Modelle mit trendigen Neondetails und Schuhe bestehend aus Canvasobermaterial mit dezemtem Stone Wash Effekt finden.

Kontakt:

Andreas Hillesheim
Marketingleitung

ROMIKA Shoes GmbH
Viehmarktplatz 1
54290 Trier

Tel: +49 651 204-412

E-Mail: a.hillesheim@romika.de www.romika.de